

Pour diffusion immédiate

Enseigner pour un monde meilleur

TORONTO, le 4 octobre 2019 — « Demain, les membres du personnel enseignant de l'Ontario et du monde entier seront reconnus pour leurs contributions à la création d'un monde meilleur pour les élèves, déclare Anne Vinet-Roy, présidente de la Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario (FEO). Le thème choisi cette année par la Fédération canadienne des enseignantes et des enseignants pour la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants est *J'enseigne pour un monde meilleur*; c'est d'ailleurs ce que font chaque jour les membres du personnel enseignant dans leur classe.

« Les enseignantes et les enseignants qui œuvrent dans les écoles financées par les fonds publics de l'Ontario appuient l'acquisition des compétences nécessaires aux élèves pour réussir dans le monde du travail, ajoute Mme Vinet-Roy. Elles et ils encouragent les attitudes et les habitudes que doivent avoir les élèves pour contribuer de façon positive à la société et naviguer dans notre monde en perpétuel changement. Ces compétences sont tout aussi importantes que les aptitudes scolaires.

« Grâce aux membres du personnel enseignant, les écoles de l'Ontario figurent parmi les meilleures au monde, conclut Mme Vinet-Roy. Elles et ils représentent vraiment l'éducation financée par les fonds publics en Ontario. »

Chaque année, les Prix d'enseignement du RAEO remis par le Régime d'assurance des enseignantes et des enseignants de l'Ontario (RAEO) et la FEO honorent l'excellence du personnel enseignant de l'Ontario qui travaille dans les écoles financées par les fonds publics. Cette année, les récipiendaires sont Emily Alexandra Seiling, enseignante à la Kitchener-Waterloo Collegiate & Vocational School de Kitchener, dans la catégorie Personnel enseignant débutant; LeRoi Newbold, enseignant à l'école alternative afrocentriste de Toronto, dans la catégorie Enseignement à l'élémentaire; et Natalie Morgan, enseignante à l'école secondaire de Brooklin, dans la catégorie Enseignement au secondaire.

Pour en apprendre davantage sur ces membres formidables du personnel enseignant, visitez le teachingawards.ca/fr. La Journée mondiale des enseignantes et des enseignants, célébrée le 5 octobre chaque année, a été proclamée en 1994 par l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO) afin d'honorer les contributions à la société du personnel enseignant du monde entier.

La Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario est la porte-parole de la profession enseignante en Ontario et de ses 160 000 enseignantes et enseignants. Les membres de la FEO sont des enseignantes et des enseignants à plein temps, à temps partiel et occasionnels qui œuvrent dans toutes les écoles de la province financées par les fonds publics — élémentaires, secondaires, publiques, catholiques et francophones.

- 30 -

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquer avec :

Scott Perkin, secrétaire-trésorier
scott.perkin@otffeo.on.ca
416.966.3424
www.otffeo.on.ca